



# Condenan crimen de jesuitas y piden justicia

**LÍDERES POLÍTICOS  
DEL PAN, PRI y Morena  
se pronunciaron en  
contra del homicidio  
de dos sacerdotes**

**POR CLAUDIA BOLAÑOS**

nacion@contrareplica.mx

**D**esde la congregación de Jesuitas en México, pasando por el presidente Andrés Manuel López Obrador; ex mandatarios, políticos, universidades y asociaciones civiles, repudiaron el crimen de los dos sacerdotes al interior de una iglesia en Cerocahui, Chihuahua, cuyos cuerpos fueron sastrados por sus homicidas.

En su conferencia mañanera, el presidente Andrés Manuel López Obrador informó que su gobierno atiende el caso e hizo saber que al parecer ya se tiene información sobre los posibles responsables.

Fue las 5:00 de la mañana de este martes que los asesinos entraron a la iglesia de Urique, persiguiendo a una persona a la cual asesinaron, salieron los sacerdotes y fueron también asesinados, informó el presidente.

"La información que tenemos hasta ahora, hasta las 5:00 de la mañana, es que entraron a la iglesia de Urique, persiguiendo a una persona, lo asesinaron, salieron los sacerdotes y al parecer, también ellos fueron asesinados. Estamos ahora ateniéndonos este asesinato".

La congregación Jesuitas México citó en sus redes sociales: "Con profun-

do dolor, denunciamos el homicidio de nuestros hermanos Javier Campos Morales y Joaquín César Mora Salazar, ocurrido ayer (19 de junio) en el templo de Cerocahui, #Chihuahua. Condenamos estos hechos violentos, exigimos justicia".

La diputada del PAN Margarita Závala envió su solidaridad a los jesuitas, mientras que su esposo Felipe Calderón, expresidente de México, criticó la política de seguridad actual.

"¿Tocamos ya fondo? ¿Se olvidará este hecho sin precedentes en días por venir? ¿Prevalecerá la indiferencia de las autoridades o la sonrisa cómica y sardónica de AMLO cuando se presentan las masacres? Ejecuciones de sacerdotes, frente a los ojos de Dios (...) Un sentimiento especial de solidaridad con quienes integran la comunidad parroquial", aseveró.

Y Vicente Fox se lanzó contra López Obrador: "Por el desmadre que tienes al país en materia de crimen y seguridad, ahora hasta sacerdotes van a tu cuenta López".

El senador morenista Ricardo Monreal, quien habló en nombre del Senado: "El @senadomexicano condena el cobarde asesinato de los sacerdotes jesuitas Javier Campos Morales y Joaquín César Mora Salazar, cometido al interior de una iglesia en Urique, Chihuahua. Mis condolencias a sus familias y a la comunidad católica, de la que soy parte".

Y el líder priista, Alejandro Moreno, lamentó la violencia en el país. "La violencia en México ha tocado la fe de la ciudadanía. Es indignante el asesinato de dos sacerdotes jesuitas, la noche de ayer en Chihuahua. Hace apenas un mes, en Zacatecas, un menor fue asesinado, también al interior de una iglesia".\*